

Vom „Baumeland“ Marina Wüst zum Traumgarten

Ein ländlicher Garten mit mediterranem Charme

Die Herausgeberin – Marina Wüst

Als Diplomübersetzerin hatte Marina Wüst schon immer ein Faible für Sprache. Seit ihrer Heirat arbeitet sie in der Verwaltung im Unternehmen ihres Mannes in Teilzeit. Dies ermöglichte es, neben der Kindererziehung im Laufe der Jahre ihre gärtnerische Leidenschaft zu entwickeln. Seit den Tagen der offenen Gartentüre nahm die Beschäftigung mit dem Garten immer mehr Raum ein. Nach der Herausgabe des Buches „Die wahren Paradiese“ ist dieses Gartenbuch das zweite Projekt, das in die Tat umgesetzt wurde. Text und Fotos sind von der Herausgeberin selbst.



Ein Buch über den eigenen Garten

Die intensive Beschäftigung mit dem Thema Garten seit mehr als zwanzig Jahren, all die Tätigkeiten im Jahreslauf, das Erleben der Natur und die Erfahrungen, die ich gemacht habe, fließen in dieses Werk über unseren Garten ein.

Es werden sowohl die Entstehung der Gartenanlage als auch die vier Jahreszeiten mit den dazugehörigen Aufgaben im Garten beschrieben.

Den Anstoß hierzu gab das rege Interesse von Gartenbesuchern, das weit über die Tage der offenen Gartentüre hinausgeht. So werde ich auch im Nachhinein häufig noch um Rat gefragt, oder man möchte von mir Tipps zu allerlei Fragen erhalten.

Der Garten ist inzwischen zu einem wichtigen Bestandteil unseres Lebens geworden. Bedeutet er nicht nur Gebundenheit an die heimatische Scholle, sondern auch Glück, Inspiration und Lebensfreude.